

大 会 宣 言

近年、少子高齢化や核家族化の進展、生活様式の変化に伴って、私たちの生活を取り巻く環境は大きく変化しております。

さらに、経済情勢や雇用環境の厳しさの長期化も相まって、社会的孤立や低所得の問題、また虐待や権利擁護の問題など、従来の公的な福祉サービスだけでは対応できない多様な生活課題が深刻化しております。

このような中、一人ひとりの市民が、課題を抱えたまま孤立に陥ることがないよう、「共に支え合い、助け合う」仕組みを構築することが喫緊の課題となっております。

私たちが目指すまちは、東根市地域福祉計画が提唱する「思いやりの言葉がやまびこのように行き交うまち ひがしね」であり、市民同士のふれあいや支え合いを通じて、市民の誰もが安心して充実した日常生活を営むことができる良好なステージづくりにあります。

このため、私たちは、市民の地域福祉に対する意識の醸成を図るとともに、「地域の絆」再構築に向け、地域での支え合いネットワークを今後さらに充実強化する必要があります。

私たちは、本大会の開催にあたり、大会スローガンである「広げようつなげよう 地域の支え合い」の趣旨を踏まえ、「自助」「共助」「公助」のバランスがとれた活力ある福祉社会の実現と、市民の誰もが住み慣れたこの地で、生涯を通じて健やかに暮らし続けられるよう「東根の地域力」向上のため、銳意努力することをここに宣言いたします。

平成 28 年 2 月 7 日

平成 27 年度東根市地域福祉推進大会